

発刊 R5年4月

🖨 861-8072 熊本市北区室園町 20-40 2 096-346-3323 Fax 096-346-3610 児童発達支援センター 三気の家

No315

e-mail non.kon.gen@titan.ocn.ne.jp

三気の家の理念及び療育方針

- ・設立理念:「社会の中で生きがいを持ち、豊かな人生を送れるように、ひとりの人として生きる力をつける」を 設立理念とし「のんき・こんき・げんき」をスローガンに療育を行っています。
- ・療育方針:食事、排泄、衣服の着脱、挨拶などの基本的生活習慣を確立させます。
- コミュニケーション能力を養うため、歩く、座る、見る、真似る、指示に合わせる、言葉の指導などを行います。 持続力、適応力、体力をつけるために、リズム体操、集会、戸外活動、製作活動などをおこないます。

『新年度に向けて』

ご入園、進級おめでとうございます。新しい子ども達や保護者の皆様におかれましては、不安や戸惑い、期 待など様々な想いを抱かれている事と思います。在園児の子ども達や保護者の皆様は、新しい子ども達、保護 者の皆様と一緒に活動出来る事を心待ちにされているのではないでしょうか。

今年度も、子ども達の育ちや将来を見据えた療育が出来るよう、保護者の皆様方と共に考え、話し合いなが ら、療育を進めていきたいと考えております。本年度も宜しくお願い致します。

今年度も子ども達の活動や行事、親子通園や親子タイム、ファミリー学習会など、充実したものにしていき たいと考えています。皆様の御理解、御協力お願い致します。 園長 田之上あかね

『熊本市児童発達支援センター機能強化事業』

障がいのある児童、その保護者における生活を支援する為、身近な地域の療育体制を確保し、これらを支援 する圏域の療育機能と重層的な連携を図る事業を当園でも実施する事になりました。機能強化委員として当施 設職員が通所事業所を巡回したり、研修会を企画していきます。宜しくお願い致します。 担当 山田

『≒お別れ遠足で熊本市動植物園に行きましたぐ』

3 月3日、熊本市動植物園でお別れ遠足を行いました。当日は快晴の中、5 グループに分かれてまわりまし た。それぞれ動物を見たり、お友達と何に乗るか相談をし、新幹線やメリーゴーランドに乗ったりと各グループ 親子で楽しみました。グループで回った後は、みんなで集合してゲームやダンス大会! 親子ゲームではゴール のお菓子めがけて競争し、お母さんお父さんに抱っこしてもらいゲット♪また、子ども達の中で流行した、"エ ジソン"や"楽しい動物園"でダンスを踊り、子ども達も保護者の方々も音楽に合わせ楽しく体を動かしました。 これまで自粛していたお弁当の時間も、今年は皆で輪になり美味しいお弁当を頂きました。卒園される保護者の 皆さんや子ども達に、これまでの園生活の思い出をお話して頂きました。1 年生になっても三気の家の事を思い 出して学校生活を楽しんで下さい。













『集大成の卒園式』



3月28日に第29回卒園式を行い、9名が巣立ちました。厳粛な雰囲気の中、みんなの視線を一身に浴 び、一人ずつの入場が始まりました。卒園証書授与や卒園の言葉、楽器演奏で、それぞれが、頑張る姿を見 せてくれました。日々の療育で培ってきた『歩く』、『座る』、『適度な加減で』、『タイミングを合わせる』こ とを意識して、動いているのが伝わって胸が熱くなりました。また、『かっこいい姿を見てもらいたい』と いう子どもたちの思いが何より前面に出たからこその成果だと思います。ご両親の前で、緊張したことでし ょう!! 想像を超える素敵な姿に、みんなが温かい気持ちと、未来に期待がもてる卒園式となりました。







地域療育等支援事業のお知らせ

- ◆ハッピークラブ ~ 4月 5日(水)
- ◆ラッキークラブ① ~ 4月 12日(水)
- ◆ラッキークラブ② ~ 4月 19日(水)
- ◆ラッキークラブ③ ~ 4月 26日(水)
- ※各自上靴とスニーカー(戸外活動の場合もあります)と運
 - 動しやすい服装(長ズボン)、水筒、帽子をご持参下さい。
- ※すべてのクラブの開始時間は午後 4 時からとなっていま
 - す。 欠席や遅刻の場合は必ずご連絡下さい。

++*+*+*+* ありがとうございました *+*+*+*+*+

- ★卒園記念品(園庭用タープ、iPad ミニ)…年長児保護者
- ★組み木の置物…森 芳輝先生
- ★寄付(おもちゃ・学習教材)…東矢 さゆり様
- ★健康グッズ…大塚 弥生様
- ★廃品回収 収益金(卓上ゲームを購入させて頂きました)…ひかりの会
- ★レオックさんから卒園式のお花と年長児にプレゼント(クリアファイル・シール)を頂きました

『卒園児さんが会いに来てくれました』

出会いと旅立ちの春です。進路や勤務先が決まった卒 園児が続々と報告に来てくれました。新しい環境で不安 な思いもあると思いますが、それぞれが新しい場所で新 しいご縁を大切に歩まれる事を願っています。



新人職員紹介

4月から職員が2名増えます。 よろしくお願いします。





藤井山 紫乃

中村 安紀子